

** Presseaussendung vom 15. Juli 2024 **

Erster Alopecia-Awareness-Day am Wörthersee

Verein Haarausfall Österreich lädt zum österreichweiten Treffen für Betroffene

Im September ist weltweiter Alopecia-Awareness-Month.

Am 7. September 2024 findet im Electric Garden am Wörthersee der erste Alopecia-Awareness-Day in Österreich statt. Diese einzigartige Veranstaltung, organisiert vom Verein Haarausfall Österreich, bietet Menschen, die von allen Arten von Haarausfall betroffen sind, eine wertvolle Plattform zum Austausch und Kennenlernen.

Von Betroffenen für Betroffene ins Leben gerufen, verspricht der Alopecia-Awareness-Day ein informatives und inspirierendes Event zu werden. Die Teilnehmenden können sich auf spannende Vorträge von Expertinnen und Experten freuen, die tiefere Einblicke in die verschiedenen Aspekte des Haarausfalls bieten. Ziel der Veranstaltung ist es, Betroffene zusammenzubringen, um Erfahrungen zu teilen und sich gegenseitig zu unterstützen.

„Mit diesem Event möchten wir ein Zeichen setzen und Menschen mit Haarausfall eine Stimme geben“, sagt Janin Baumann, Obfrau des Vereins Haarausfall Österreich. „Es geht darum, ein Gemeinschaftsgefühl zu schaffen und zu zeigen, dass niemand mit dieser Herausforderung allein ist.“

Der Electric Garden am Wörthersee bietet die perfekte Kulisse für diesen besonderen Tag, der von 12:00 bis 18:00 Uhr stattfindet. Neben spannenden Vorträgen und diversen Ausstellenden gibt es auch die Möglichkeit, sich bei einem Drink oder einem gemeinsamen Essen auszutauschen.

Interessierte sind herzlich eingeladen, am ersten Alopecia-Awareness-Day teilzunehmen und Teil dieser wegweisenden Veranstaltung zu werden. Weitere Informationen und Anmeldemöglichkeiten finden Sie auf den Social-Media-Kanälen des Vereins Haarausfall Österreich

Rückfragen & Kontakt

Verein Haarausfall Österreich

Janin Baumann

info@vereinhaarausfall.at | vereinhaarausfall@gmail.com

+43 676 530 81 89

www.vereinhaarausfall.at

Über den Verein Haarausfall Österreich

Der Verein Haarausfall Österreich setzt sich für die Belange von Menschen mit Haarausfall ein und bietet Unterstützung sowie Informationen für Betroffene und deren Angehörige. Ziel des Vereins ist es, das Bewusstsein für die verschiedenen Formen von Haarausfall zu schärfen und eine solidarische Gemeinschaft zu fördern.

Gegründet wurde der Verein von fünf Frauen, die selbst von Haarausfall betroffen sind. Lisa Maria Masser aus der Südsteiermark (Alopecia universalis), Jessica Brandner aus Wien (Alopezie universalis), Verena Kofler aus Graz (Alopecia areata), Tamara Gutschi aus Hartberg (Haarausfall durch Chemotherapie) und Janin Baumann aus Klagenfurt (Alopecia universalis).